

EDITORIAL

La Revista VISIÓN, publicación anual de la Corporación Universitaria de Ciencia y Desarrollo - UNICIENCIA, que tiene como objetivo presentar a la comunidad académica, nacional e internacional, y al público en general, productos de investigación, reflexión y revisión. En esta edición se presentan espacios académicos que permiten exponer desde criterios interdisciplinarios elementos propios de planteamientos y discusiones en diferentes disciplinas, así como características propias de la investigación de cada una de ellas y sus áreas de apoyo, toda vez que las disciplinas auxiliares se constituyen en aporte para la producción derivada de la investigación, como de espacios académicos reflexivos, desde el análisis de los diferentes fenómenos estudiados.

La publicación evidencia la necesidad de continuar promoviendo espacios que se constituyen en la misión de contribuir al debate de las ideas en torno a diferentes áreas, tales como derecho, administración de empresas, contaduría pública, ingeniería de sistemas, ingeniería industrial, diseño de modas, publicidad. Permitir dinamizar estudios frente a la realidad social y desarrollar la interrelación con la sociedad en general.

Este número expone que el quehacer del profesional y del investigador debe ser asumido desde la responsabilidad y el sentido crítico. Con esta nueva entrega se busca que la comunidad académica y la sociedad en general adquieran criterios sobre la información de nuevo conocimiento y discusiones, como también de nuevos aportes al estudio de las áreas comprendidas en esta publicación. El nuevo conocimiento debe ser el elemento primordial del fomento de interdisciplinariedad que busca responder a las actuales exigencias con criterios que conlleven dinamizar acciones y cumplir con estándares apropiados de producción. La presentación de este texto ha sido motivada por el compromiso intelectual con la investigación y la necesidad de exponer a un público específico los trabajos desde el marco de las diferentes ciencias en mención, sobre el desarrollo de estudios de carácter científico, que permitan entender la labor académica investigativa del panorama académico.

Denisse Herreño Castellanos